



Résultat finale académique de futsal

publié le 17/03/2016

Les minimes filles n'ont pas démerité en finale académique de Futsal !!! Championnes départementales avant les vacances, elles représentaient ce mercredi 16 mars 2016, les couleurs du Collège et de la Charente. Opposées à Saint-Varent (79), Loudun (86) et Marennes (17), elles se sont inclinées devant des élèves plus techniques et bien plus expérimentées, pour la plupart joueuses talentueuses et aguerries de club... Félicitations aux élèves de Loudun, sacrées championnes académiques, en gagnant chacun de leur trois matchs avec plus de quatre buts d'écart ! Avant goût des championnats de France de Futsal qui auront lieu les 19, 20, 21 mai à Angoulême, certaines rencontres étaient d'un très bon niveau !!!

Encore BRAVO aux filles : Pauline BARREIRO (capitaine), Morgane PRIOUX, Roxanne LEPRIEUR, Julie LAPIERRE, Laurie ROBIN & Cécile PONCEAU !!! Rendez-vous l'année prochaine !"



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.